

No	Penanggung Jawab	Program Kerja	Sasaran	Target & Tujuan
1	Raikhan Fauzi	Digitalisasi pemerintahan desa	pemerintah desa	<ul style="list-style-type: none"> - pembuatan/ pengaktifan kembali media sosial desa - pembuatan profil desa - mengefisienkan penyebaran info dari desa (jajaran perangkat desa) <p>Tujuan : mengekspos desa traju ke lingkup global</p> <p>potensi desa akan mudah dipahami/ dicari tahu oleh seluruh warga secara global</p> <p>informasi pembangunan, kegiatan, dan lain² juga akan mudah di akses dan di eksplor semua orang.</p>
2	Zulfi Nabhin Ms	Sosialisasi dan Pelatihan Pemasaran Produk UMKM dengan Sistem Online shop	Semua orang dapat mengetahui apa saja produk UMKM yang ada di desa Traju	<ul style="list-style-type: none"> ● Program <p>(situs Web) yang dibuat oleh anggota Pengabdian masyarakat desa traju dapat diakses oleh semua orang, sehingga dapat meningkatkan penjualan produk UMKM Desa Traju</p> <p>-Membuat Tanda pengrajin atau umkm di google maps sehingga dapat mudah dapat dicari dengan mudah melalui web.</p> <p>Tujuan utama kami yaitu untuk meningkatkan pemasaran umkm di desa traju melalui digital marketing.</p> <p>Selain itu kami bisa memberikan pelatihan tentang membikin online shop atau</p>

				toko online di media seperti facebook ataupun shopee.
3	Zulfi Nabhin Ms	Pelatihan Ecoprinting	Ibu-ibu PKK	<p>-pengurangan dampak negatif terhadap lingkungan, pengurangan penggunaan sumber daya alam, energi, dan bahan kimia dalam proses pencetakan, serta menjaga kelestarian lingkungan dan mengurangi jejak karbon</p> <p>- Target ecoprint dapat dapat mencakup berbagai hal seperti mencetak produk dengan menggunakan bahan-bahan alami, menghasilkan motif yang unik dan autentik, serta mengurangi dampak negatif terhadap lingkungan.</p> <p>Tujuan: untuk memberikan pelatihan pembuatan ecoprint kepada ibu-ibu PKK Desa Traju, agar dapat dijadikan salah satu peluang usaha yang menjanjikan. Dengan adanya pelatihan ini diharapkan peserta pelatihan memiliki keterampilan baru.</p>
4	Fajar Falahudin	pengolahan sampah organik	Ibu Rumah tangga (ibu pkk)	management sampah rumah tangga dan daur ulang untuk dijadikan barang guna (pupuk kompos)
				<p>- melakukan workshop</p> <p>- menempelkan pamflet anti bullying di setiap kelas/lingkungan sekolah untuk mengingatkan bahwa bullying merupakan perilaku yg tidak baik</p> <p>- melakukan tindak lanjut kepada korban dan juga pelaku bullying dengan menggunakan konseling.</p>

5	Rena Alfiah	Workshop anti bullying di sekolah	Siswa MTS Kelas 8/9	<p>Tujuan dari workshop anti bullying di sekolah adalah untuk meningkatkan kesadaran tentang masalah bullying, memberikan penanganan kepada korban dan juga pelaku bullying untuk mencegah dan mengatasi perilaku bullying agar tidak terjadi lagi, serta memberikan dukungan kepada korban yang mengalami bullying demi menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan mendukung bagi semua siswa.</p>
6	Ferra Kurnianingsih	Penyuluhan pelatihan sikat gigi dan mencuci tangan	Siswa Sekolah Dasar	<p>1. Peningkatan Pengetahuan Anak:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Meningkatkan pemahaman anak tentang pentingnya menjaga kebersihan gigi dan mulut serta mencuci tangan. - Meningkatkan kesadaran anak akan teknik yang benar dalam menyikat gigi dan mencuci tangan. <p>2. Perubahan Perilaku Anak:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mendorong anak untuk rutin menyikat gigi setidaknya dua kali sehari dan mencuci tangan sebelum makan dan setelah menggunakan toilet. - Mengubah kebiasaan anak dalam memilih makanan sehat untuk kesehatan gigi dan tubuh mereka. <p>3. Peningkatan Keterampilan Anak:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Meningkatkan keterampilan anak dalam menyikat gigi dengan gerakan yang benar dan mencuci tangan dengan teknik yang tepat. - Membantu anak mengembangkan kebiasaan

				<p>positif dalam merawat kebersihan diri mereka.</p> <p>Tujuan: Meningkatkan kesadaran, pengetahuan, dan kebiasaan sehat terkait kebersihan gigi dan mulut serta kebersihan tangan pada anak-anak SD di Desa Traju</p>
7	Ferra Kurnianingsih	Sosialisasi Menabung dimasa kini dengan menggunakan celengan hias	Siswa Sekolah Dasar	<ul style="list-style-type: none"> - Anak-anak akan lebih mengerti tentang pentingnya menabung dan bagaimana cara menabung. - Anak-anak akan belajar mengelola uang dengan bijak, seperti menabung dan membeli barang yang diperlukan - Dengan celengan yang dihias anak-anak akan lebih sering menabung dan mengelola uangnya dengan baik. - Mengajarkan anak-anak cara menabung dengan baik dan benar, seperti menabung di celengan, membuka rekening tabungan, atau menyisihkan uang saku. - Membantu anak-anak memahami tujuan dari menabung, seperti untuk membeli sesuatu yang mereka inginkan, pergi liburan, atau persiapan kebutuhan mendesak di masa depan. <p>Tujuan : Diharapkan anak-anak SD dapat memahami pentingnya menabung, mengembangkan kebiasaan positif dalam pengelolaan keuangan, serta meraih kemandirian finansial yang akan membawa manfaat bagi masa depan mereka.</p>
				<ul style="list-style-type: none"> - Mendorong anak-anak untuk mengembangkan kreativitas

8	Ferra Kurnianingsih	Sosialisasi membuat tempat pensil dari botol bekas	Siswa Sekolah Dasar	<p>dan imajinasi mereka dalam membuat tempat pensil dari botol bekas.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mengajarkan anak-anak tentang pentingnya mendaur ulang botol plastik untuk mengurangi limbah plastik yang mencemari lingkungan. - Meningkatkan keterampilan seni dan kerajinan anak-anak melalui proses membuat tempat pensil yang dihias dari botol bekas. - Menumbuhkan kesadaran anak-anak tentang pentingnya menjaga lingkungan dan cara-cara sederhana seperti mendaur ulang untuk melindungi bumi. <p>Tujuan : Meningkatkan kreativitas anak-anak dalam memanfaatkan barang bekas, mengurangi sampah botol plastik, dan memberikan pengajaran yang bermanfaat. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menumbuhkan jiwa kreativitas, semangat belajar, dan pentingnya kesabaran serta ketelitian dalam pembuatan kerajinan.</p>
9	Wijhatul Amalina	Bimbingan belajar anak SD	Siswa Sekolah Dasar	<p>Membantu siswa SD dalam mendapatkan tambahan Materi.</p> <p>Tujuan: membantu dan meringankan tugas guru dan memberikan ilmu</p>
				<ul style="list-style-type: none"> -Peningkatan Kesadaran tentang Gizi Seimbang - Partisipasi dalam Posyandu dan Program Pencegahan Stunting

10	Fauziah Nurussyifa	Sosialisasi penanganan stunting	Ibu hamil dan ibu rumah tangga	<p>- Penyebaran Informasi tentang Stunting dan Dampaknya</p> <p>Tujuan: Memastikan bahwa setiap individu, terutama orang tua dan keluarga, memiliki pengetahuan yang cukup untuk memilih dan menyediakan makanan yang bergizi bagi anak-anak dan anggota keluarga lainnya.</p> <p>Meningkatkan kesadaran masyarakat tentang risiko stunting dan pentingnya intervensi dini. Informasi yang disampaikan diharapkan dapat mendorong tindakan pencegahan yang lebih baik di tingkat individu dan komunitas.</p> <p>Dan memastikan bahwa setiap anak mendapatkan pemantauan kesehatan yang rutin, dengan tujuan untuk mencegah dan menangani stunting sedini mungkin.</p>
11	Seluruh anggota KKN	Giat Sehat	Warga Desa	<p>- Meningkatkan kesehatan fisik dan mental peserta melalui kegiatan senam</p> <p>- Membangun solidaritas dan meningkatkan interaksi sosial antarwarga melalui kegiatan senam bersama</p>
12	Seluruh anggota KKN	Kegiatan Keagamaan	Warga Desa	<p>- Sebagai ajang silaturahmi</p> <p>- Memperkuat jaringan sosial dan solidaritas di antara warga desa melalui kegiatan keagamaan</p>